
Protokoll Generalversammlung Elternverein Dreihackengasse am 16.11.2012 um 18:15 Uhr 
in der Schule Dreihackengasse

 

Tagesordnungspunkte:

1.      Begrüßung

2.      Beschlussfassung über ordnungsgemäß eingebrachte Anträge der Vereinsmitglieder
(lt. Statuten: Anträge von Vereinsmitgliedern, die bei der Generalversammlung behandelt werden sollen, sind mindestens 3 Tage vorher schriftlich beim 
Obmann einzubringen)

3.      Bericht des Vorstandes/Obmannes

4.      Bericht der Kassiererin

5.      Bericht der Rechnungsprüfer/In

6.      Entlastung des Vorstandes

7.      Neuwahl des Vorstandes

8.      Allfälliges

Ad 1 und 2) Begrüßung Beschlussfassung
Der Obmann begrüßt um 18:15 die erschienenen Mitglieder und stellt fest, dass die 
Beschlussfähigkeit noch nicht gegeben ist. Nach Zuwarten von einer ¼ Stunde wird um 18:30 Uhr 
die Jahreshauptversammlung den Statuten entsprechend fortgesetzt.
Am Beginn stellt der Obmann den Antrag auf Vorreihung der Tagesordnungspunkte 4 und 5, da der 
Rechnungsprüfer noch einen dringenden Termin hat. Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben.

Ad 4)  Bericht Kassierin: period. Eingang geringer als Ausgang (nur ca.1/2); Finanzgebaren war durch 
Verwendung von Rücklagen möglich. An Ausgaben sind vor allem der Ankauf von 
Sitzgelegenheiten gemeinsam mit der Schülervertretung (ca. 1200,- 1/2 Anteil EV), sowie der 
Ankauf der Musikspinde (ca. 2.800,-  1/2 Anteil EV) zu nennen. An Einzelförderungen wurden ca. 
€ 1.100,- und Projektförderungen ca. € 1.200,- ausbezahlt. Bei den Projektförderungen mussten auf 
Grund der geringen Mitgliedsbeiträge 2011/12 Kürzungen von rd. 2/3 vorgenommen werden. 
Einzelförderungen für SchülerInnen wurden in der Gesamtsumme wie in den Jahren zuvor 
ausbezahlt. Von den Elternvereinsbeiträgen 2012/13 sind bisher die Beiträge von 29 Klassen (von 
insgesamt 32) an den EV weitergeleitet worden (€ 6.359,-). Der Kassastand beträgt mit 16.11.2012 
€ 5.781,60. An Spindgelder wurden insgesamt € 9.880,- eingesammelt, welche vom Elternverein 
verwaltet werden.

Ad 5) Der Rechnungsprüfer Johann Majoran stellt die ordnungsgemäße Kassaführung dar und beantragt 
die Entlastung des Kassiers. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Ad 3) Bericht des Obmanns
Der Obmann präsentiert den umfangreichen Tätigkeitsbericht des abgelaufenen Jahres mit 
nachfolgenden Arbeitsschwerpunkten:

•         Datenblätter: Danke an Eltern und Schule für die Erfassung und Weiterleitung

•         EV-Sitzungen: 
   EV-intern: ständiger Gedankenaustausch – Beratungen (per Tel – Email)

•         Newsletter: schnelle Info-Weitergabe

•         Homepage: wichtige „Informationsquelle“

•         KEV-Treffen: Einbringung - Einbindung

•         LEV – andere Schulen: Gedankenaustausch - Informationsfluss

•         SGA: dort Vertretung der Elternschaft an Schule

•         Förderungsmöglichkeiten
a) individuelle Förderungen – Modalitäten - Info auch über „andere Institutionen“
b) Projektförderungen - z.B. Schulband, Musical, Chor, Theater, Meer erleben, Lesen, Multi-
Kulti, etc..



•         Projekte:

a) Sitzgelegenheiten: schulpartnerschaftlich mit Schülervertretung

b) Spinde:
1) „Sicherung“ der Schulspinde: demnächst von EV; EV nicht Besitzer oder 
Verwalter der Schulspinde – nur Konten-Führung
2) „Musik“-Spinde: Erklärung warum - Kauf – Info über Modalitäten 
(Nutzungsbestimmungen)
3) „Wert“-Spinde: Erklärung warum – im „Entstehen“ – Termin – Ankauf

4) möglicher „Nachkauf“ an derzeit fehlenden Schulspinden

c) Übungs“-Räume: Erklärung warum – und Info Modalitäten – EV Mieter der 
Räume (Nutzungsbestimmungen)

d) Unterstützung beim Radio-Projekt-Schüler: Info (Sender: Radio helsinki- 92.6 
MHz - Sendezeit: Mittwoch, wöchentlich, 17:00 - 18:00 – KunstRäume 
(http://helsinki.at/programm/shows/kunstraume )

e) Karli-Printi-Schul-Hefte. Mit der Verwendung des Schullogos am Heftumschlag 
soll Identifizierung mit der Schule gefördert werden (EV-Stützung)
f) Schülerliga. Mitfinanzierung beim Ankauf der neuen Dressen

•         Workshops: früher vom EV gefördert – eventuell wieder in „Planung“

Ad 6) Entlastung des Vorstands
Die Entlastung wird einstimmig erteilt. Verabschiedung und Dank für sein engagiertes Wirken an 
das langjährige Vorstandsmitglied und Mitglied im SGA Ferdinand Steiner

Ad 7) Neuwahl des Vorstands
SGA: 3 EV-Vorstandspositionen, als Stv. deren Stellvertreter

Nachfolgender Neuwahlvorschlag wird vorgebracht: 
Obmann: Bernd Schreiner
Obmann-Stellvertreterin: Michaela Marl
Kassier: Oliver Haditsch
Kassier-Stellvertreterin: Monika Schafheutle
Schriftführer: Heinz Lick
Schriftführer-Stellvertreterin: Maria Pichlbauer
ohne Funktion: Martin Fournier
ohne Funktion: Reinhard Jeserschek
ohne Funktion: Christian Deimel
ohne Funktion: Margit Gugerbauer 

Der Wahlvorschlag wird einstimmig angenommen und der gewählte Obmann bedankt sich für das 
Vertrauen und begrüßt vor allem die neugewählten Mitglieder im Vorstand und dankt, dass sie sich 
für die Sache engagieren wollen.

Zusätzlich ihr Interesse an der Mitarbeit hat Frau Serubea Annie Cecile bekundet, die bei Bedarf 
Informationen erhalten möchte.

Rechnungsprüfer: Johannes Majoran und Anita Adamiczek

SGA: Schreiner, Haditsch, Lick; Stv: Marl, Schafheutle, Pichlbauer

Ad 8) Allfälliges
Insbesondere die Hygiene in den WC-Anlagen und die Reinigung insgesamt in der Schule wird 
angesprochen. Verhaltensvereinbarungen und mehr Konsequenz in der Exekution bei Fehlverhalten 
werden gewünscht. Outdoor-Tag findet leider nicht mehr statt – wird bedauert.

 

Der Obmann beschließt um 19:30 Uhr die GV und lädt zum Vortrag „Saver Internet“ mit Klaus Strassegger.
 

Graz, am 19.11.2012
Der Schriftführer

Heinz Lick

http://helsinki.at/programm/shows/kunstraume

